

Crean regidores priistas Alianza Hermosillense

Escrito por Comunicado

Jueves 20 de Septiembre de 2012 19:04

HERMOSILLO, Son., 20 de septiembre de 2012.- Regidores priistas hermosillenses acordaron crear el movimiento Alianza Hermosillense, que agrupará iniciativas y esfuerzo de organizaciones sociales, civiles y políticas que estén a favor del bien común de los habitantes de la ciudad.

Los regidores Ariel Burgos, Lupita Olvera, Natalia Rivera, David Palafox y Guillermo Moreno Ríos diseñaron una agenda de trabajo que desarrollarán desde este día y en los siguientes meses para que se refleje en la ciudad el rostro humano que esperan ver los hermosillenses en todas las áreas y no nada más la mercadotecnia y la publicidad.

“Queremos que los hermosillenses tengan esos espacios de participación para que su voz sea escuchada, pero además dar cauce a las coincidencias de organizaciones sociales, políticas, académicas, empresariales, y que se represente en iniciativas que impulsaremos al interior del Ayuntamiento”, señaló la regidora Lupita Olvera.

Natalia Rivera, quien fue electa por sus compañeros regidores como su coordinadora, explicó que dentro de la alianza Hermosillense desarrollará un trabajo intenso de estructuración y validación de propuestas que ya tienen listas para presentar en comisiones, además de las que se adicionen.

“Pondremos nuestro esfuerzo a favor de la gente, de las organizaciones, y responderles con creces a los hermosillenses” señaló David Palafox, al indicar que lo importante es que los hermosillenses vean respuestas a sus necesidades y que sepan que su voz, sus aspiraciones tienen valor y pueden activar un gobierno.

Moreno Ríos indicó que ya existe un avance considerable en la conformación de propuestas para desarrollar desde el Ayuntamiento y que el contacto con muchos organismos es permanente y que podrán, dentro de la Alianza Hermosillense, hacer acuerdos de trabajo conjunto incluso con representantes populares emanados de varios partidos pero que estén interesados en el progreso y bien común de los hermosillenses.

Ariel Burgos agregó que las puertas de la Alianza Hermosillense están abiertas a

Crean regidores priístas Alianza Hermosillense

Escrito por Comunicado

Jueves 20 de Septiembre de 2012 19:04

organizaciones, con partido, apartidistas o de cualquier tipo, lo cual hará más eficiente el trabajo.